



Herward-Timm Regatta

Letztes Wochenende waren wir, Christoph, Christian und ich, in Überlingen am Bodensee zur Herward-Timm Regatta.



Freitag nach dem Training luden wir den Hänger. Nach dem Abendessen stellte sich dann heraus das die Lichtleiste des Hängers nicht funktioniere. Zuerst versuchten wir sie zu reparieren, erfolglos. Also mussten wir die boote auf denn großen Optihänger laden. Das Wochenende fing schon mal gut an 😊

Um kurz vor zwei kamen wir dann in Überlingen an.

Am Sonntag wurden wir dann um kurz nach 8 geweckt. Wir sollten den Hänger umparken. Hätten die uns nicht noch ne Stunde schlafen lassen können. Naja.

Um 11 Uhr war Steuermannsbesprechung und danach erst einmal Startverschiebung weil kein Wind war. Um kurz nach 1 zog dann eine Gewitter durch das viel Wind mit sich brachte. Da es aber ein Gewitter war blieben wir bis es durch war an Land. Als wir danach dann aufs Wasser gingen war der Wind auch schon wieder weg. Gegen 4 versuchten wir es dann noch einmal. Diesmal mit Erfolg.

Wir konnten 2 schönen Wettfahrten bei 14kn bis 20kn segeln. Bei diesen Wettfahrten wurde ich 2te und 1te von 15 Booten. Christoph machte die Plätze 1 und 3 und Christian die Plätze 11 und 13 von 15 Booten. Ich freute mich darüber das ich nach den zwei Wettfahrten 1te war.

Am Sonntag war Startbereitschaft für 9:55 Uhr angekündigt doch der morgendliche Wind hielt nicht durch.. So das der Start auf 10:30 Und verschoben wurde. Der Wind wurde immer stärker, bis zu 26kn in Böen. Es war ein echter Kampf. Meine Leistung war nicht so gut. Meist entschied ich mich für die falsche Seite. Und in der letzten von 3 Wettfahrten kenterte ich dann auch noch auf dem Vorwind und ließ zwei durch. Mit den Plätzen 7, (8), 7 wurde ich dann leider nur 5te.

Christoph wurde mit (6), 1, 4 zweiter.

Christian wurde mir sehr konstanten 3 11ten Plätzen 11ter. Eine super Leistung.

Nächstes Wochenende geht es an den Rottachsee.